



El Area Comercial y Empresarial de la Calle Empedrada se sumó a la Feria

Entre las actividades culturales y deportivas que ACECE (Area Comercial y Empresarial de la Calle Empedrada), figuran también las de carácter benéfico y festivo. Ello ha dado lugar a que durante la Feria de Manzanares se hayan sumado a la celebración de la misma con la organización de dos importantes actividades.

La primera de ellas ha sido una Exposición de Pintura que se ha colocado en los escaparates y establecimientos comerciales de la Calle Empedrada. Los pintores que han participado en la exposición han sido: Antonio Ruiz-Escribano, Francisco Clemente Maeso, Antonio Iniesta y Leonardo Montes Benitez. Diferentes estilos y técnicas que han podido ser admirados por los numerosos manzanareños y visitantes que durante estas fechas han transitado por nuestra arteria peatonal, dominando los temas festivos que se suman así a esta iniciativa cultural.

El sabor, en el más amplio sentido de la palabra, llenó la calle Empedrada en la mañana del 18, pues sobre tres amplias mesas, colocadas en la cabecera, centro y final de la calle, fueron ocupadas por más de un centenar de tortillas españolas y cerca de doscientos litros de zurra manchega. Las tortillas fueron elaboradas por los propios comerciantes y la Asociación de Amas de Casa, la zurra por miembros del Hogar del Pensionista, con vino donado por la Co-

operativa Jesús del Perdón y el destino de los donativos obtenidos fue a parar al Comité Ciudadano Antisida «Ciudad de Manzanares», que alcanzó un montante cercano a las ciento veinte mil pesetas, con las que próximamente se organizará una nueva sesión de la Escuela «Manuel Piña».

Estas iniciativas de ACECE han sido reconocidas y aplaudidas por los manzanareños, que esperan se sigan celebrando y si ello es posible con su correspondiente incremento.



Los Vinos «Yuntero» vuelven a ser premiados

El pasado martes día 14 eran entregados en el Hotel Santo Mauro de Madrid los premios que anualmente concede la Unión Española de Catadores (U.E.C), a los mejores vinos de España, y en el que participan las Bodegas del más reconocido prestigio a nivel nacional.

En la modalidad de «Marca Nueva» era distinguido con el premio «Baco» de la U.E.C., el blanco ecológico «MUNDO de YUNTERO», consiguiendo así la Cooperativa «Jesús del Perdón», que sus ecológicos tanto en la modalidad de tinto como blanco sean reconocidos en certámenes tan importantes como la Cata Nacional de Castilla y León, donde obtuvo el premio Zarcillo el tinto, y el certamen a que estamos haciendo referencia; reconocimiento más meritorio al ser este el primer año que estos vinos se comercializan, después de la magnífica presentación que este mes de Enero hiciera de ellos la Cooperativa. El premio fue recogido por el Director Técnico de la bodega D. Vicente Sánchez-Migallón.

También el «YUNTERO» rosado de

la cosecha 1994 ha obtenido el primer premio de esta modalidad, en el concurso que anualmente celebra el Consejo Regulador de la Denominación de Origen «LA MANCHA», donde igualmente participan las bodegas de mayor prestigio de esta Denominación de Ori-

gen, el premio será recogido el próximo jueves día 29 en el acto que con este motivo, tendrá lugar a las 6 de la tarde en la Sede del Consejo Regulador, por el Presidente de esta Cooperativa D. Sinfonso Fdez-Camuñas Calero.

